



## Communiqué concernant le lauréat du Prix Konstantin Katzarov 2025

Établi en Suisse depuis 1956, mais demeuré indéfectiblement attaché à son pays, la Bulgarie, le professeur Konstantin Katzarov a créé en 1969, auprès du Fonds général de l'Université de Genève, le Fonds qui porte son nom et celui de son épouse. Il en a fixé la mission comme étant, notamment, d'octroyer des bourses et des subsides à des étudiants bulgares désirant poursuivre leurs études en Suisse, ainsi que d'accorder des soutiens à des initiatives favorisant le rapprochement de la Bulgarie et de la Suisse.

De son côté, le Comité du Fonds a créé, à l'occasion du 125<sup>ème</sup> anniversaire de la naissance du professeur Katzarov, le Prix Konstantin Katzarov, attribué pour la première fois en 2023 à l'écrivain Georgi Gospodinov, puis en 2024 au professeur de médecine Valentin Djonov.

Le Prix Konstantin Katzarov a pour vocation d'honorer une personnalité bulgare ou une institution ayant son siège en Bulgarie, dont le mérite aura été reconnu comme revêtant pour la Bulgarie un caractère exceptionnel et une valeur sortant de l'ordinaire.

Pour l'année 2025, le Fonds Katzarovi a le plaisir d'annoncer que le lauréat, désigné à l'unanimité par le Comité du Fonds Katzarovi, est le professeur Christo PIMPIREV, récompensé pour sa contribution au rayonnement de la Bulgarie dans la recherche antarctique.

Né en 1953 à Sofia, le professeur Pimpirev est le fondateur et directeur de l'Institut antarctique bulgare à partir de 1993. Depuis 2007, il conduit également les travaux du Centre national de recherche polaire.

La cérémonie de remise du Prix, doté d'un montant de 10'000.- CHF, aura lieu en Suisse dans les premiers mois de l'année 2026.

Genève, 18.11.2025